
Domenica  18  maggio  “Festa
dello Sport”: modifiche alla
viabilità  nell’area  di  via
Tisia
In occasione della “Festa dello Sport” in programma domenica
prossima, il settore Mobilità ha emesso apposita Ordinanza che
regolamenta  la  circolazione  durante  le  ore  della
manifestazione.
Domenica 18 maggio, dalle 14 alle 21 in via Tisia, nel tratto
interposto tra viale Zecchino e via Damone, nella carreggiata
con  direzione  quest’ultima,  viene  istituito  il  divieto  di
transito  veicolare,  fatta  eccezione  per  i  veicoli  dei
residenti del civico 153, con obbligo di entrata e uscita da
viale Zecchino. Istituito inoltre il divieto di sosta con
rimozione coatta.
Sempre in via Tisia, nel tratto interposto tra il civico 58 e
il civico 110, nella carreggiata con direzione viale Zecchino,
viene istituito il divieto di transito veicolare e di sosta
con  rimozione  coatta.  In  via  Tisia  inoltre,  nel  tratto
interposto tra largo Dicone e il civico 60, nella carreggiata
con direzione quest’ultima, previsto il divieto di transito,
fatta eccezione per i titolari di passo carrabile che sono
autorizzati a percorrere la carreggiata in entrambi i sensi di
marcia con obbligo di entrata e di uscita da largo Dicone.
Istituito inoltre il divieto di sosta con rimozione coatta.
In via Tisia, nel tratto interposto tra il civico 112 e viale
Zecchino,  nella  carreggiata  con  direzione  quest’ultima,
prevista  l’istituzione  del  divieto  di  transito,  fatta
eccezione  per  i  titolari  di  passo  carrabile  che  sono
autorizzati a percorrere la carreggiata in entrambi i sensi di
marcia con obbligo di entrata e di uscita da viale Zecchino;
istituito inoltre il divieto di sosta con rimozione coatta.
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In  via  Pitia,  in  entrambe  le  carreggiate,  nel  tratto
interposto  tra  via  Tisia  e  i  civici  35  e  36,  disposta
l’istituzione del divieto di transito e di sosta con rimozione
coatta; su entrambe le carreggiate di via Pitia, nel tratto
interposto tra i civici 35 e 36 e l’intersezione con via
Filisto, istituito il divieto di transito, fatta eccezione per
i  titolari  di  passo  carrabile  che  sono  autorizzati  a
percorrere le carreggiate in entrambi i sensi di marcia con
obbligo di entrata e di uscita da via Filisto.

Estradato in Italia uno degli
arrestati  nell’operazione  El
Rais, era in Albania
È  atterrato  nelle  scorse  ore  all’aeroporto  di  Fiumicino,
proveniente da Tirana, uno dei soggetti arrestati all’estero
nell’ambito  dell’operazione  “El  Rais”  condotta  anche  dalla
Squadra Mobile di Siracusa. Si tratta di un cittadino egiziano
di  49  anni,  estradato  dall’Albania  e  ritenuto  uno  degli
elementi chiave dell’organizzazione criminale transnazionale
specializzata nel traffico di migranti lungo la cosiddetta
Rotta del Mediterraneo Orientale.
L’uomo, scortato dagli agenti del Servizio per la Cooperazione
Internazionale di Polizia, è stato immediatamente trasferito
presso la Casa Circondariale di Roma Rebibbia, dove rimane a
disposizione dell’Autorità Giudiziaria italiana.
L’estradizione rappresenta un ulteriore e importante successo
investigativo delle autorità italiane, frutto della stretta
collaborazione con le autorità albanesi – in particolare il
Dipartimento di Polizia Criminale e la Forza Operazionale – e
con il supporto dell’Ufficio dell’Esperto per la Sicurezza
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operativo in Albania.
L’operazione  “El  Rais”  ha  portato  lo  scorso  8  aprile
all’esecuzione  di  15  ordinanze  di  custodia  cautelare  nei
confronti di altrettanti cittadini egiziani. Gli indagati sono
accusati  di  appartenere  a  uno  dei  sodalizi  criminali  più
strutturati e organizzati dediti al traffico di migranti, che
avrebbe favorito – dal 2021 a oggi – l’ingresso clandestino in
Italia di almeno 3.000 persone, con profitti stimati in oltre
30 milioni di dollari.
L’inchiesta, di respiro internazionale, ha coinvolto diverse
autorità  di  polizia  estere  –  tra  cui  quelle  albanesi,
tedesche, turche e omanite – coordinate dal Servizio per la
Cooperazione  Internazionale  di  Polizia  della  Direzione
Centrale della Polizia Criminale. Fondamentale, inoltre, il
contributo  della  Divisione  Interpol  e  dell’Agenzia  Europea
EUROPOL, nell’ambito dell’Operational Task Force “Mediterraneo
orientale”.
L’ordinanza a carico dell’uomo estradato era stata emessa dal
Giudice per le Indagini Preliminari del Tribunale di Catania a
seguito di un’intensa attività investigativa della Direzione
Distrettuale Antimafia aretusea. L’arresto e il rimpatrio del
49enne  costituiscono  un  tassello  rilevante  nella
disarticolazione  della  rete  criminale  transnazionale  che
gestiva uno dei canali principali del traffico di esseri umani
verso l’Europa.

foto archivio

“L’Arte  della  Gioia”  con
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Tecla  Insolia  trionfa  ai
David,  l’assessore  Amata:
“Orgogliosa”
“Sono davvero orgogliosa del successo conseguito da “L’Arte
della Gioia” alla settantesima edizione dei premi David di
Donatello. Questo riconoscimento certifica la centralità della
Sicilia  nella  narrazione  e  nella  realizzazione  di  opere
cinematografiche di qualità che la Regione con grande impegno
sta sostenendo in questi ultimi anni».
A dirlo è l’assessore al Turismo, Sport e Spettacolo Elvira
Amata, commentando l’assegnazione di tre David di Donatello al
film diretto da Valeria Golino, in occasione della cerimonia a
Cinecittà lo scorso 7 maggio.
Lo dichiara l’assessore al Turismo, Sport e Spettacolo, Elvira
Amata, commentando l’assegnazione di tre David di Donatello al
film diretto da Valeria Golino, durante la cerimonia svoltasi
a Cinecittà lo scorso 7 maggio.
L’Arte della Gioia è stato presentato in anteprima mondiale,
fuori concorso, nella selezione ufficiale del 77° Festival
Internazionale del Cinema di Cannes. Il film di Valeria Golino
è prodotto da Sky Studios e HT Film, ed è stato realizzato con
il contributo dell’Assessorato al Turismo, Sport e Spettacolo
della  Regione  Siciliana,  attraverso  la  Sicilia  Film
Commission.
Il  film  è  stato  premiato  per  le  interpretazioni  di  Tecla
Insolia  e  Valeria  Bruni  Tedeschi  (rispettivamente,  miglior
attrice  protagonista  e  miglior  attrice  non  protagonista),
nonché per la sceneggiatura non originale, firmata da Valeria
Golino, Francesca Marciano, Valia Santella, Luca Infascelli e
Stefano Sardo.
“L’opera, interamente ambientata in Sicilia, – ha aggiunto
Amata – è tratta dall’omonimo romanzo di Goliarda Sapienza,
considerato uno dei capolavori della letteratura italiana del
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Novecento e grazie all’industria cinematografica ha ricondotto
all’attualità una fase storica nella quale le donne hanno
vissuto, lottato e sofferto in cerca del proprio spazio nel
mondo”.

Foto di IG-Tecla Insolia.

Linguaggio  inclusivo  nella
pubblica  amministrazione:
formazione  per  i  dipendenti
comunali
“Linguaggio ampio e comunicazione inclusiva per la pubblica
amministrazione” è il titolo di un corso di formazione per il
personale  comunale  organizzato  con  la  collaborazione
dell’Agedo, Associazione di genitori, parenti, amici e amiche
delle persone LGBTQI+, presieduta da Angelo Tarantello. Si
terrà domani, nei locali dell’ex liceo classico Gargallo, in
Ortigia, dalle 14,30 alle 17,30 ed è rivolto ai dipendenti
degli uffici Anagrafe, Elettorale e Servizi sociali.
A farsi promotore dell’iniziativa, con la condivisione del
sindaco Francesco Italia, è stato l’assessore alle Politiche
sociali Marco Zappulla. Il corso sarà tenuto da Dario Accolla,
referente di Open Catania e dall’associazione Stonewall LGBT
Siracusa.
“L’iniziativa  –  dichiara  l’assessore  Zappulla  –  nasce
dall’esigenza,  condivisa  da  istituzioni  e  associazioni,  di
aggiornare  e  formare  il  personale  della  pubblica
amministrazione su tematiche legate alla comunità LGBTQI+ e
sull’uso  di  un  linguaggio  inclusivo  e  rispettoso  delle
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identità di genere. Questo percorso di formazione rappresenta
un segno di civiltà e un passo avanti per garantire che i
servizi pubblici siano sempre più accoglienti e adeguati alle
esigenze di tutti i cittadini”.
La recente costituzione di Agedo Siracusa è stata salutata con
favore  dall’assessore  Zappulla.  L’avvio  delle  attività  è
avvenuta nelle scorse settimane alla presenza della presidente
nazionale Donatella Siringo.

Maxi sequestro di tonno rosso
trasportato senza certificati
e non tracciabile
Maxi  sequestro  di  circa  5  tonnellate  di  tonno  rosso
trasportato senza certificati e non tracciabile. È il bilancio
della  Capitaneria  di  porto  di  Siracusa  che  ha  portato  a
termine un’operazione di verifica delle norme a tutela della
risorsa  ittica  e  della  relativa  tracciabilità,  nonché  al
rispetto dei limiti massimi di cattura da parte dei motopesca
e quindi della tutela delle risorse biologiche del mare.
L’operazione è scattata nelle ore notturne quando, nel corso
di diversi controlli ad automezzi isotermici che percorrevano
l’arteria  stradale  in  direzione  Siracusa,  nel  Comune  di
Portopalo di Capo Passero, il personale operante ha sorpreso
uno di essi intenti al trasporto di un ingente quantitativo di
tonno  rosso,  destinato  alla  commercializzazione,  senza  la
prevista documentazione di tracciabilità (eBCD). Al termine di
questa attività, a carico del vettore responsabile è stata
elevata una sanzione amministrativa di 2,666,70 euro.
Il prodotto ittico, relativo a 22 esemplari di tonno rosso,
per un quantitativo totale di 4.635 kg, è stato posto sotto
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sequestro  e,  dopo  i  rituali  campionamenti  da  parte  del
personale dell’Asp, è stato dichiarato idoneo al consumo umano
e quindi devoluto in beneficenza a enti caritatevoli.

Barche  per  escursioni  dei
turisti, la Guardia Costiera
moltiplica  i  controlli:
ancora multe
Proseguono i controlli della Guardia Costiera di Siracusa nei
confronti delle imbarcazioni adibite al trasporto di turisti
lungo le coste di Ortigia. L’azione dei militari mira, in
particolare, a contrastare quello che viene definito noleggio
abusivo di unità da diporto e impiego illegittimo di natanti
non autorizzati all’uso commerciale, in violazione del codice
della nautica da diporto.
Durante l’ultimo weekend, la Guardia Costiera di Siracusa ha
elevato  quattro  sanzioni  amministrative  per  un  importo
complessivo  di  8.391  euro.  Contestato  l’esercizio  abusivo
dell’attività  di  noleggio;  condotta  dell’unità  senza  la
prescritta patente nautica; mancata dichiarazione di potenza
del motore; ancoraggio illegittimo nei pressi dell’imboccatura
del porto.
La Capitaneria di Porto di Siracusa ribadisce l’importanza di
rispettare le norme e ricords che “per condurre un’unità da
diporto adibita a noleggio è necessaria la patente nautica e
che il numero di passeggeri trasportabili deve essere conforme
al certificato di idoneità al noleggio”.
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Un ricercatore avolese tra i
finalisti  del  premio
nazionale GiovedìScienza
C’è anche un siracusano tra i dieci finalisti dell’edizione
2025  del  Premio  Nazionale  GiovedìScienza,  organizzato  dal
CentroScienza  Onlus  per  valorizzare  il  lavoro  di  giovani
ricercatrici e ricercatori italiani. Tra gli 86 candidati in
gara quest’anno, selezionati da una giuria composta da 136
referees esperti, è stato selezionato anche l’avolese Giuseppe
Pernagallo, economista e ricercatore.
Dottore  di  ricerca  in  Economia  e  Complessità,  Giuseppe
Pernagallo oggi lavora come ricercatore presso l’Università di
Torino  e  insegna  come  professore  a  contratto  alla  ESCP
Business School. La sua attività scientifica si concentra su
tematiche di grande attualità e rilievo, tra cui l’economia
dell’informazione  e  della  conoscenza,  la  finanza,  la
statistica  e  l’analisi  dei  mercati  caratterizzati  da
informazione  imperfetta.  I  suoi  studi  combinano  modelli
teorici, analisi dei dati e simulazioni, con l’obiettivo di
comprendere e spiegare fenomeni economici complessi.
Il prossimo 26 maggio, presso l’Accademia delle Scienze di
Torino, Giuseppe presenterà la propria ricerca in occasione
della finale del Premio GiovedìScienza. I finalisti avranno
poco più di sei minuti ciascuno per raccontare in modo chiaro,
diretto e accessibile i propri progetti. A valutarli saranno
due giurie: una Giuria Tecnica, composta da cinque esperti e
professionisti della comunicazione scientifica, e una Giuria
Popolare, formata da studenti e studentesse di cinque classi
delle scuole secondarie di secondo grado provenienti da tutta
Italia. L’evento sarà trasmesso anche in diretta streaming sul
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sito ufficiale www.giovediscienza.it.
Il vincitore assoluto riceverà un premio in denaro di 5.000
euro. Sono previsti anche tre premi speciali del valore di
3.000 euro ciascuno: il Premio Elena Benaduce, assegnato dalla
Giuria Popolare per ricerche con impatto sul benessere e la
qualità della vita; il Premio GiovedìScienza Futuro, conferito
da rappresentanti dell’ecosistema dell’innovazione al miglior
studio  di  fattibilità;  e  il  Premio  Impresa  sostenibile  e
digitale, dedicato a progetti che uniscano sostenibilità e
digitalizzazione nell’ottica della “Doppia Transizione”.
Il Premio Nazionale GiovedìScienza è stato istituito nel 2011
con l’obiettivo di promuovere la comunicazione della scienza
tra  i  giovani  ricercatori  italiani,  offrendo  strumenti
concreti  per  rendere  più  accessibile  la  loro  attività  al
grande pubblico. In 14 edizioni, il premio ha raccolto oltre
850  candidature,  coinvolgendo  461  ricercatrici  e  395
ricercatori.
I finalisti dell’edizione 2025, in rappresentanza di alcune
delle  più  importanti  università  italiane,  sono:  Chiara
Anzolini – Università di Padova; Michela Bracco – Politecnico
di Torino; Federico Dattila – Politecnico di Torino; Veronica
Maglieri – Università di Pisa; Giuseppe Mannino – Università
di Torino; Virginia Menicagli – Università di Pisa; Matteo
Morciano  –  Politecnico  di  Torino;  Giuseppe  Pernagallo  –
Università di Torino; Lorenzo Pizzuti – Università di Milano –
Bicocca; Lorenzo Sardelli – Università di Torino

“Premio  Custodi  della
Bellezza”,  il  15  maggio  la
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consegna al FAI e a Giuseppe
Voza
Giovedì 15 maggio alle 12, al Salone Borsellino, alla presenza
del  sindaco  Francesco  Italia,  dell’assessore  alla  Cultura
Fabio  Granata  e  di  Fulvia  Toscano  di  Articolo  9,  sarà
consegnato il “Premio Custodi della Bellezza” al presidente
nazionale del FAI Marco Magnifico e al soprintendente emerito
Giuseppe Voza,
Il  Premio,  giunto  alla  X  Edizione,  sarà  anche  quest’anno
un’opera  donata  da  Andrea  Chisesi.  “Abbiamo  inserito  il
“Premio” nel programma delle celebrazioni per il ventennale
Unesco per l’alto valore simbolico rappresentato dalla difesa
della bellezza e della cultura” dichiarano Francesco Italia e
Fabio Granata.
Alla celebrazione saranno altresì presenti il soprintendente
Antonino Lutri, il direttore del Ventennale Unesco Guzzardi,
Marina Valensise consigliere delegato dell’Inda e Sergio Cilea
capo delegazione FAI a Siracusa.

Teatro classico dei giovani,
studenti  protagonisti  a
Palazzolo.  Gemellaggio  con
Corinto
A Palazzolo Acreide ha preso il via la nuova edizione del
Festival del teatro classico dei giovani. Oltre duemila gli
studenti attesi da poco di 90 scuole italiane ed europee.
Apertura al teatro del cielo di Akrai con la presenza della
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consigliera delegata della Fondazione Inda Marina Valensise,
del sindaco di Palazzolo Salvatore Gallo, dell’assessore alle
Attività culturali e Siti Unesco Nadia Spada, del responsabile
e organizzatore del Festival Sebastiano Aglianò.
Novità della prima giornata, il gemellaggio tra Palazzolo e
Corinto dove – da tre anni – si svolge il Festival del Dramma
antico  con  la  partecipazione  di  tantissimi  studenti.  In
Sicilia sono arrivati gli studenti del Ginnasio di Corinto e
la  presidente  del  Comitato  organizzatore  del  Festival  del
Dramma Antico di Corinto. Insieme ai ragazzi dell’istituto
superiore di Palazzolo – pochi giorni addietro protagonisti in
Grecia – è stato siglato il gemellaggio.
Nella prima giornata del Festival di Akrai hanno recitato i
giovani dell’Aidas di Versailles, gli studenti di Corinto e
quelli di Palazzolo. Il Festival si concluderà il 3 giugno.

Matteo  Melluzzo  alle  World
Relays di Guangzhou stacca il
pass per i Mondiali di Tokyo
Matteo Melluzzo stacca il pass per i Mondiali di Tokyo, in
programma  a  settembre.  Il  velocista  siracusano,  insieme  a
Fausto Desalu, Lorenzo Patta e Filippo Tortu, ha conquistato
la  qualificazione  al  Mondiale  giapponese  durante  le  World
Relays di Guangzhou (Cina). La staffetta 4×100 maschile ha
centrato  l’accesso  alla  finale  con  una  prova  di  grande
carattere: il tempo di 38.16 è valso il quinto crono assoluto
e il secondo posto in batteria, alle spalle degli Stati Uniti
(37.86), trascinati da un brillante Bednarek.
Dopo aver ottenuto il pass per i Mondiali, gli azzurri hanno
chiuso le World Relays con il quinto posto in finale, fermando
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il cronometro a 38.20. La vittoria è andata al Sudafrica,
autore di un 37.61.
“Credo che abbiamo fatto un’ottima gara – ha dichiarato Matteo
Melluzzo  –.  Non  era  il  risultato  che  volevamo,  perché
scendiamo in pista sempre con l’obiettivo di arrivare davanti
agli altri. Ma partiamo da qui. Tutte le gare che affronteremo
da  qui  a  settembre  saranno  benzina  per  quell’appuntamento
importante”.
A settembre, quindi, si tornerà nello stesso stadio che ha
visto trionfare la staffetta azzurra alle Olimpiadi di Tokyo
2020/2021. E, a differenza di allora, questa volta ci sarà
anche Matteo Melluzzo, con la speranza che possa tornare a
casa con una medaglia.
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